

Question

Mr le Maire de Meylan

Les Constructions avenue des 7 Laux au carrefour du chemin de Berivière prévoient la réalisation de 5 lotissements sur terrains viabilisés, entraînant la disparition de la quasi totalité des arbres (photos ci dessous). Comment comptez vous assure la qualité de vie et paysagère à Meylan ? La construction à Meylan doit – elle systématiser la disparition des haies et arbres Cf les photos suivantes avenue du Granier – et des pratiques urbanistiques antérieures qui ont fait la réputation de Meylan ? C'est à dire une construction en retrait des route et alignements d'arbres. Les arbres ont une double vertu: ils apaisent, et ils purifient l'air. (La fonction de purification ne concerne pas seulement le CO2, mais aussi les particules de métaux lourds, les particules , et les polluants gazeux qui entrent dans l'épaisseur des tissus des feuilles et sont stockés dans lamatière de l'arbre.



Le Granier avant et après constructions



